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平成２３年第２回安城市議会定例会《 一 般 質 問 通 告 事 項 》  

６月９日（木） 

 

① 2 0 番  畔 柳 秀 久 議 員 ( 1 0 時 )  

１ ごみ行政について 

（1）ごみ減量３０％について 

（2）資源ごみの持ち去りについて 

２ 市街地縁辺集落制度の導入について 

３ 下水道事業について 

（1）整備状況について 

（2）耐震化について 

 ４ 砺波市との市民交流協定締結について 

５ 食育推進計画について 

６ 国営土地改良事業「矢作川総合第二

期地区」について 

７ 消防団の活動について 

 

② 1 7 番  野 場 慶 徳 議 員 ( 1 1 時 )   

１ 安城市総合交通計画について 

（1）公共交通空白地域の現状について 

２ 名鉄新安城駅周辺のまちづくりにつ

いて 

（1）新安城駅周辺地区まちづくり協議 

会の提言書について 

（2）新安城駅北側の雨水排水対策につ 

いて 

３ 安城北部小学校の施設整備について 

（1）校舎の増築について 

（2）体育館の建替えについて 

４ 安城市節電対策本部について 

（1）節電対策本部の取組みについて 

５ 安城市における新エネルギー政策に 

 ついて 

（1）新エネルギーの可能性について 

（2）新エネルギーの導入について 

 

 

 

 

 

③ 1 5 番  坂 部 隆 志 議 員 ( 1 3 時 )   

１ 環境及びエネルギー対策について 

（1）節電対策について 

（2）自動車産業の稼働日変更への対応 

について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

（1）上水道の耐震化について 

（2）下水道の耐震化について 

（3）家庭・地域の防災力強化について 

３ 市制施行６０周年を迎えるまちづく

りについて 

 ４ 今後の環境施策について 

 

④ 3 0 番  永 田 敦 史 議 員 ( 1 4 時 )  

１ 復興支援市民ボランティアの募集・ 

派遣について 

２ 中心市街地の活性化について 

（1）中心市街地拠点施設について 

（2）ＪＲ安城駅前の整備について 

（3）中心市街地活性化基本計画について 

（4）まちづくり会社について 

３ 児童クラブ・学童保育について 

（1）公立児童クラブの拡充について 

（2）民間学童保育に対する支援について 

４ 太陽光発電システムの設置促進につ

いて 

（1）太陽光発電システム設置補助金制

度について 

（2）エコ融資制度について 

５ 市制施行６０周年記念イベントにつ 

いて 

 

 

※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 
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６月１０日（金） 

 

⑤ 1 4 番  大 屋 明 仁 議 員 ( 1 0 時 )  

１ 東日本大震災への対応について 

（1）災害対策本部の設置について 

（2）被災地への支援について 

２ 安城市の防災対策について 

（1）窓ガラス飛散防止について 

（2）公共施設等の耐震化について 

（3）同報系防災行政無線について 

（4）災害時の市民への情報提供について 

（5）避難所について 

（6）災害時要援護者支援制度について 

（7）災害時相互応援協定について 

（8）消防団協力事業所表示制度について 

３ 観光事業について 

（1）広域連携観光客誘致事業について 

 

⑥ 2 5 番  深 谷 惠 子 議 員 ( 1 1 時 )  

１ 介護保険事業について 

（1）介護保険制度の見直しについて 

（2）国庫負担割合の引き上げについて 

（3）介護保険料の所得段階の設定につ 

いて 

（4）第４期介護保険事業計画における 

施設整備の見通しについて 

２ 自動車関連産業等の土日操業に伴う 

対応について 

（1）保育園について 

（2）学童保育について 

３ 子宮頸がんワクチン接種の助成継続 

について 

４ 小中学校の冷房設備について 

５ 各種委員会、協議会等の公開について 

 

⑦ 6 番  石 川  翼 議 員 ( 1 3 時 )  

１ 東日本大震災の被災者支援について 

（1）市営住宅の提供について 

（2）被災者登録制度について 

２ 雇用対策定着事業について 

（1）中小企業緊急雇用安定補助金のＰ

Ｒについて 

３ 脱原発宣言について 

 

 

⑧ 1 8 番  今 井 隆 喜 議 員 ( 1 4 時 )  

１ 東日本大震災について 

（1）被災者の受け入れ状況について 

（2）今後の支援計画について 

（3）市内への影響について 

２ 防災対策について 

（1）災害時要援護者支援制度について 

（2）災害時の安否確認について 

３ 広域行政について 

（1）今後の市長の考えについて 

（2）中部国際空港連絡鉄道建設促進協議 

会について 

４ 中心市街地活性化基本計画について 

（1）中心市街地の現況と課題について 

（2）活性化目標及び評価について 

５ シティセールスについて 

（1）安城市の魅力の発信について 

６ 特別支援教育について 

（1）現状について 

（2）特別支援教育支援員について 

 

⑨ 2 6 番  宮 川 金 彦 議 員 ( 1 5 時 )   

１ 災害に強いまちづくりについて 

（1）安城市地域防災計画の見直しにつ 

いて 

（2）橋梁の整備について 

（3）津波の影響について 

（4）木造住宅耐震補助事業について 

（5）消防の拡充について 

（6）高齢者・障がい者の支援について 

（7）東日本大震災の支援活動について 

２ 原子力発電について 

（1）浜岡原子力発電所について 

（2）自然エネルギーについて 

３ 名鉄南安城駅のバリアフリー化につ 

いて 

 

※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 

 


